

„**Photographie 1839 – 1979**“ heißt eine Ausstellung, mit der die Galerie Rudolf Kicken ihre neuen Räume in der Kölner Innenstadt (Albertusstraße 47/49) eröffnet. Sie wurde 1974 in Aachen als „Galerie Lichttropfen“ gegründet und unter „Schürmann & Kicken“ weitergeführt, bis der Fotograf Wilhelm Schürmann kürzlich aus der Leitung ausschied, um sich ganz seiner künstlerischen Arbeit zu widmen. Die Ausstellung ist bis zum 21. November dienstags bis freitags 14 bis 18, samstags 10 bis 14 Uhr sowie nach telefonischer Vereinbarung, Ruf (02 21) 21 02 34; zu sehen.